

# Fraktion GRÜNE im Gemeinderat Rheinfelden



10.2.17

Herrn Oberbürgermeister  
Klaus Eberhardt  
Rathaus

79618 Rheinfelden

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,

hiermit übernimmt die Fraktion GRÜNE den nachfolgenden Antrag Warmbacher StadträtInnen und verlangt eine Behandlung spätestens in der übernächsten Sitzung des Gemeinderats.

## ANTRAG

### Bildung eines Ausschusses für Angelegenheiten des Stadtteils Warmbach

Der Gemeinderat wolle beschließen,

einen „Ausschuss für Angelegenheiten des Stadtteils Warmbach“ einzurichten. Dieser soll der Vorberatung von Angelegenheiten dienen, die den Stadtteil Warmbach betreffen. Er soll mit denselben Kompetenzen ausgestattet sein wie der entsprechende Nollinger Ausschuss. Er soll ferner mit den 4 Stadträte/innen aus Warmbach, 4 Stellvertretern, 3 sachkundigen Einwohnern und 3 Stellvertretern (jeweils aus Warmbach) besetzt werden.

#### Begründung:

Am 25.10.2016 hat die Versammlung Warmbacher Einwohner nach eingehender Diskussion und mit einstimmigem Beschluss die unterzeichnenden Warmbacher Stadträte/innen gebeten, den Antrag auf Einrichtung eines Warmbacher Ausschusses in den Gemeinderat einzubringen.

Mit freundlichen Grüßen,

Heinrich Lohmann, Fraktionssprecher